



MUNICIPALITÉ DE
ST-MARTIN



Commune
Hérémence

Séance d'information sur le projet de liaison câblée (téléphérique) Euseigne – St-Martin

Depuis quelques années, la Commune de St-Martin réfléchit à l'amélioration de sa desserte pour le trafic voyageurs régional qui est assurée aujourd'hui par des bus de ligne exploités par la société Car Postal.

Dans ce cadre, l'idée a été émise de relier directement le village de St-Martin et celui d'Euseigne par un téléphérique, ce qui permettrait de se raccorder à la ligne Sion - Euseigne – Les Haudères et ainsi diminuer notablement le temps de parcours entre St-Martin et Sion.

Les Communes de St-Martin et d'Hérémence, avec l'appui du Service cantonal de la Mobilité ont réalisé une étude de faisabilité d'une telle installation. Au vu de l'avancement des démarches, les Communes invitent leurs populations à une séance d'information qui se déroulera

**le mercredi 6 septembre 2023 à 20h00
à la Salle de gymnastique du Cycle d'Orientation du Val d'Hérens à
Euseigne**

Cette rencontre vous permettra d'obtenir de plus amples renseignements sur ce projet, d'en appréhender les avantages et de poser vos éventuelles questions.

Nous vous invitons donc cordialement à cette soirée et, dans l'attente du plaisir de vous rencontrer très nombreux, nous vous transmettons nos meilleures salutations.

Les Communes de
St-Martin et Hérémence